

# かミノトピックス

# WOL.165

#### 『地域密着の不動産店』

今回ご紹介するのは、恵庭・千歳市内を中心に「アパート」「マンション」「貸家」「土地」「中古住宅」の仲介・管理をしている「株式会社 アプコ・コーポレーション」様です。

会社設立は昭和59年12月、恵庭市相生町でスタート。平成18年5月、千歳市千代田町に千歳店をオープンしております。地域密着の不動産店として現在13名のスタッフで、アパートやマンションの管理業務、不動産売買の仲介業務などを行っているそうです。

平成30年12月に、本社を恵庭市相生町から恵庭市住吉町へ移転して、日々の業務をしております。建物の外観はとてもおしゃれで、道道46号線からもわかりやすく、駐車場も広く停めやすくなっております。1階に事務所、受付は対面型の木のテーブルで広く大きなスペースでお客様と接客、お子様と一緒に訪れても安心なキッズスペースもあり、また落ち着いた雰囲気の会議室でゆっくりとした打合せも出来るそうです。2階は2つの賃貸物件(現在1つは募集中)になっております。











3月、4月は異動等、新生活の住居をお探しの方もたくさんいると思いますが、とても清潔感のある建物で、 新たなスタートを探すのにはピッタリかと思いますので、一度立ち寄ってみてはと感じました。

< 営業部 : 坪井 >

3月は「旅立ち」の季節です。

当社社員のお子様数名も親元から旅立ちます。

今まで目の届くところで、「お母さん、お父さん」と言って良いようにつかわれているのでは!?と思うことがあっても近くにいる幸せ、安心がありました。

いつかは巣立つのだろうと思っていても、

声は近くで聞くことができても、すぐに触れることの出来ない寂しさを感じます。

子どもの「親離れ」よりも、親の「子離れ」はなかなか難しいことなのかもしれませんね。

先日、納品先で、共に過ごした仲間と抱き合って泣いている姿を見かけました。 転勤、転職でそれぞれが新しい道を進み始めるのでしょうね。

「がんばれ!!」とエールを送りたくなる光景でした。

また、子どもの「結婚」という旅立ちもありました。

当社社員さん親族代表の挨拶で、足ががくがく震えこれまでにない緊張を体験したそうです。

親としてのまた一つの責任が終了した時でしょうか。

喜怒哀楽、人とのつながりを深く強く感じる3月。

2019年は元号が変わり、消費税増税など変化していく年でもあります。

皆様とのつながりを大切に、少しでもお役立ちできるよう頑張らねばと感じる今日この頃です。

余談ですが、TVでも見かける「世代別卒業ソング」に年を感じます。

私の時は「仰げば尊し」「大地讃頌」だったのですが・・・

< 営業部 : 小泉 >

#### 『開幕戦に大興奮』

行ってきましたよ~コンサドーレのホーム開幕戦に。

第2節で浦和レッズを2-0で下していたので、期待を大きく膨らませて臨んだ ホーム開幕戦はロペス祭でした。対戦相手の清水エスパルスは、得点力の有る攻撃 的サッカーをするので心配していましたが、前半19分、鈴木 武蔵が宮沢からの パスを受け、左足で先制のゴールを決めた時には、札幌ドームが歓喜の渦に! 凄い盛り上がりでした。



「LIFE is RED & BLACK」の文字

この日の主役アンデルソン・ロペスがゴールを決めたのは、前半終了間際。武蔵が獲得した PK を確実にゴール に突き刺しました。後半にはこの日絶好調のロペスが3点を追加し、5-2で12年ぶりにホーム開幕戦を大勝 で飾りサポーター達を喜ばせてくれました。後半開始早々にシュートを決めたロペスがゴール裏に落下した時に は、足が折れたかと思いましたが、ピッチに戻り両手を上げ無事をアピールしたので、胸をなでおろしました。

勢いに乗り、第4節の鹿島アントラーズ戦も行ってきました。 前半早々はコンサが鹿島ゴールに襲いかかたのですがシュートが決まらず、流れが鹿島に。

鹿島のバランスの取れた攻撃にコンサの持ち味の高速カウンターを生かせず3-1で敗戦、ACLで中国から戻り 札幌へと移動して来てアウエイで快勝の鹿島には、さすがとしか言いようがない感じでした。

今期は新規加入の武蔵・ロペスがゴールを増産し、チャナティップ・宮沢・福森が活躍してくれると、上位進出 も間違いないと感じる今期です。テレビで見るのとは違い、同じ空間で観戦すると

とても盛り上がりますので、皆でコンサを応援に行きましょう!!







ロペスが 2.5m ぐらい落下! 今期絶望かと焦りました



鹿島のサポーターも赤かったのて ドーム全体が赤く染まりました

< 営業部 : 岡田 >

## 『もうすぐ 平成 が終わりますね…』

4月1日に公表され、5月1日からいよいよ 新元号 へ改元されます。前回(昭和から平成)は即日改元で 急な展開でしたが、今回は前もった準備の中で進めら れるという大きな違いがあります。とはいっても準備 期間は1カ月しかありません。前回の改元時と比べて 西暦に切り替えている企業も増えたようですが、日本 ではまだまだ和暦を使うシーンが多くみられます。

『平成』表記で印刷済の 書類や封筒などの印刷物を 無駄にせず手間なくきれい に訂正するための『ゴム印』 について、お問い合わせを いただく事が増えています。 当社でも、新元号のゴム印、 消し棒付き新元号のゴム印 をさまざまな用途に合わせ サイズ・種類も豊富にお取 扱いいたします。ご希望の 方は、当社スタッフへお声 掛けくださいませ。





## 「シヤチハタ特別斡旋キャンペーン 4月末まで!」

通常は商品到着後にイン ターネットか同封の専用 \[ \frac{\pi\_\* \pi\_\* \ ハガキで印面を申し込む

『メールオーダー式』 ですが、お申込み時点で 内容をご指定いただいて 印面をセットした状態で お渡しするので、届いて すぐお使いいただけます







特別斡旋キャンペーン! 4月末まで 実施中です!

すっかり雪も融けて お花見、ドライブ、 スポーツ観戦…etc 行条シーズン到来!

ワクワクが止まらない春♪



**発行元** : (株) 力

TEL: 0123-23-4255 / FAX: 0123-24-1381 E-mail: kamino@kamino.co.jp

ホームページ: http://kamino.co.jp/ (カミノトピックスのバックナンバーもご覧いただけます)